

Desarrollan proceso tecnológico en bahía del occidente cubano



La Habana, 26 agos (RHC) Tuberías de conductores metálicos con luces y boyas de señalización despliega en la bahía de Matanzas, en el occidente cubano, la compañía española de obras marítimas DRAVOSA, para recuperar dos playas en la cayería norte de la central provincia de Ciego de Ávila.

Lázaro Biart, director del puerto matancero, explicó al sitio digital de Radio 26, que con la manipulación y descargue de esos medios modernos se construye una especie de caracol gigante de unos tres kilómetros.

El objetivo de los trabajos que se acometen desde hace unos 15 días es llevar esa conductora hasta Cayo Guillermo, donde se verterá la arena extraída de aguas afueras, en alta mar, agregó Biart.

Desde el barco Olandia los portuarios de Matanzas ejecutan la maniobra, similar a la que se desarrolló en el balneario de Varadero para recuperar la duna, pero a menor costo por vía marítima.

Tomado de RRelej



Radio Habana Cuba